

2013年5月24日

社内訓練での初の機長が誕生

- ・ **Peach の機長昇格制度での初めての機長発令**
- ・ **5月16日の審査により認定、本日付で発令**

Peach Aviation 株式会社(以下:Peach、代表取締役 CEO:井上 慎一、本社:大阪府泉佐野市)は、本日、社内での訓練を通じた初の機長昇格が行われたことを発表しました。

今回機長昇格を果たしたのは2011年12月に入社した副操縦士で、2012年3月のPeach 運航開始時から副操縦士として日々の運航に携わっていました。そして、このたび、5月16日に行われた国土交通省航空局運航審査官による機長認定審査で合格をしたことから、本日付で機長となりました。

Peach では、機長昇格の制度を設けており、国土交通省により認定された計画にもとづく所定の訓練を行い、定められた手順により審査されます。

なお、Peach の社内の機長昇格制度で、機長が発令されたのは、今回が初めてです。

本日は、機長昇格にあたり、発令書の交付が行われたほか、4本の金モールがついた機長用ジャケットの授与が行われました。

Peach は、今後もお客様に安全なフライトをご提供するため、運航乗務員の教育、訓練に注力してまいります。

Peach Aviation 株式会社について

Peach は、関西国際空港を拠点として2012年3月に就航、現在、国内線6都市、国際線3都市の9路線を運航しています。6月14日に大阪(関西)ー新石垣線、9月13日には大阪(関西)ー釜山線、沖縄(那覇)ー新石垣線を開設する予定です。Peach は、今後も関西国際空港から航空イノベーションを巻き起こします。